

Alex und Patrick auf internationaler Bühne

Geschrieben von:
Sonntag, 10. Juni 2012

Patrick Zwicker knackte die Norm für die U 20 Weltmeisterschaften über 800 und 1500 m.

Der Offenbacher Patrick Zwicker, für die LG Rülzheim startend, ging beim Internationalen Sportfest im saarländischen Rehlingen über 800 m bei den Männern an den Start. Der Schützling von Trainer Edmund Hamburger lieferte eine eindrucksvolle Bewerbung für die U20 Weltmeisterschaft in Barcelona (10. – 16.07.2012) ab. Mit seiner Zeit von 1:49,30 min blieb er deutlich unter der Quali-Norm von 1.50,20 min.

Fünf Tage später in Regensburg gelang Patrick der zweite Paukenschlag über die 1500 m.

Beim allerersten 1500 m Lauf seiner bislang erfolgreichen Läuferkarriere, unterbot er die vom DLV gesetzte Qualifikationszeit von 3:46,90 Minuten. Seine Zeit: 3:46.41 Minuten. Jetzt stehen Patrick und sein Trainer vor der Qual der Wahl, welche Distanz bei der Leichtathletik-Junioren-Gala, die am 23/24.06 in Mannheim stattfindet, in Angriff genommen werden soll. Denn erst bei diesem Sportevent kann Patrick das begehrte WM-Ticket lösen. Von je drei Bewerbern über die beiden Distanzen wird Bundestrainer Adi Zaar die jeweils besten Zwei mit nach Barcelona nehmen.

Mit vollem Selbstvertrauen ging Alexander Ressemann in Regensburg über die 800 m an den Start. Beflügelt durch seine neue, Tage zuvor in Rehlingen aufgestellte, persönliche Bestzeit (1:53,58 min), wollte es Alex wissen. Doch es kam anders. Nach zweimaliger Behinderung anderer Läufer erreichte der in Rülzheim trainierende Edenkobener „nur“ eine Zeit von 1:54,86 min, worüber er doch sehr enttäuscht war. Es war mehr drin. Trotz diesem, für Ressemann nicht zufriedenstellenden Ergebnis, kann dieser Wettkampf im Nachhinein unter der Rubrik - wertvolle Erfahrung – verbucht werden.

Alex und Patrick auf internationaler Bühne

Geschrieben von:
Sonntag, 10. Juni 2012

